

Un grand merci à M. Leray pour son matériel et ses conseils avisés. Grâce à lui, j'ai pu me constituer un orgue électronique d'étude simple, fonctionnel et beaucoup moins onéreux que les orgues "clé sur porte" proposés sur le marché.

Cet instrument, qui est basé sur le logiciel gratuit GrandOrgue (quels sons!) me permet d'étudier accompagnements et répertoire même tard le soir avant "l'exécution" sur un instrument véritable.

On peut voir sur deux des photos les jonctions soudées entre le chemin de câbles venant de la carte et les câbles d'origine du pédalier, que j'ai conservés par facilité (avec chacun son étiquette de note).

Le câble blanc partant de la carte électronique est le câble usb qui envoie les informations à l'ordinateur.

Avec mes remerciements et mes meilleurs sentiments

Thierry de Marneffe – Liège/Belgique